

# かなりやぐみだより



日に日に寒さが増し始め、本格的な冬の到来です。もうすぐ大好きなクリスマス!! クラスではみんなでクリスマスツリーを作りました。クリスマスツリーを飾り終え、「これでサンタさんかなりやぐみに来てくれるかな?」「あと何回寝たらクリスマスなんやろ…」「早くクリスマスしたい!」と今か今かと楽しみにしている様子です。



## 畑の大根! 美味しかったよ!!



先日、園の畑の大根抜きをしました。大きな大きな大根にびっくりしながらも力いっぱい引き抜き、たくさんの大根を収穫することができました。収穫した大根は園庭で火を起し炊きました。とても寒い日だったので火の周りに集まりみんなで炊き立ての大根を食べ、「美味しい!!」「大根もあったかいな～」と身も心も温まることができました。



- 着替え袋を持ち帰りますので、不足分の補充と名前の確認をお願いします。
- 寒い季節、室内では上靴を履いて過ごしていきたいと思います。名前を書いて持って来てください。
- 今年もありがとうございました、お休みの間も風邪などひかないよう、よいお年をお迎えください。年明け、元気いっぱい登園されるのを楽しみにしています。

